



## **HECHO RELEVANTE**

### **EL CONSEJO DE BANCAJA NOMBRA A AURELIO IZQUIERDO GÓMEZ DIRECTOR GENERAL**

El Consejo de Administración de Bancaja, celebrado hoy, ha nombrado a Aurelio Izquierdo Gómez Director General de la Entidad en sustitución de Fernando García Checa.

Aurelio Izquierdo se incorporó a Bancaja en noviembre de 1988 y en la actualidad ocupaba el cargo de Director General Adjunto, siendo responsable del Área Financiera dentro de la que se incluyen Tesorería y Mercado de Capitales, Banca Internacional, Banca Corporativa, Inversiones y Sociedades Participadas, Control de Gestión e Intervención General.

Valencia, 3 de septiembre de 2007